

La tenue du crayon pour un gaucher

Voici la tenue du crayon telle qu'elle est enseignée dans la classe de votre enfant. Elle s'automatisera plus facilement si vous veillez à ce qu'il prenne correctement son crayon aussi à la maison.



La prise du crayon doit se faire entre la pulpe du pouce et le côté de la dernière phalange du majeur.



Le crayon repose dans la commissure pouce/index.



On doit pouvoir lever l'index sans faire tomber le crayon.



Les doigts doivent former un « soleil » bien rond.